

Vos questions / nos réponses

Dépistage visite médical d'embauche

Par [Profil supprimé](#) Postée le 10/05/2011 20:31

bonjours, je ne suis fumeur que occasionnellement (1 joint par moi, parfois aucun), et je devrai passer d'ici peu de temps (au minimum 2 semaines) une visite médicale qui pourrait-être orienté en plus d'un test pour le thc. je mesure 1m80 pour 90 kilo, je pratique du sport régulièrement et je voulait savoir si je serai inquiété par un éventuel test positif au thc. la dernière prise datant de 3 jours.

merci

Mise en ligne le 12/05/2011

Bonjour,

La durée de positivité du THC varie d'une méthode de dépistage à l'autre. La durée moyenne de positivité dans le sang est de 12 heures. En ce qui concerne les urines, pour un usage occasionnel, cette durée peut aller de deux à cinq jours.

Nous vous conseillons donc de ne pas fumer de cannabis au moins jusqu'à votre visite médicale afin d'écartez tout risque. Toutefois, nous nous permettons de préciser qu'aucun test ne peut être réalisé à votre insu.

Bonne continuation.
